

# PERS

## Walikota Padang Hendri Septa Kukuhkan 52 Paskibraka

Afrizal - [PUNGGASAN.PERS.CO.ID](http://PUNGGASAN.PERS.CO.ID)

Aug 16, 2022 - 15:06



PADANG - Wali Kota Padang Hendri Septa mengukuhkan sebanyak 52 orang Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kota Padang di Palanta kediaman resminya, Senin (15/8/2022) pagi.

Pengukuhan itu ditandai dengan pemasangan Kendit oleh Wali Kota Padang kepada perwakilan anggota Paskibraka Kota Padang tahun 2022 tersebut.

Seperti diketahui, usai dikukuhkan ke-52 Paskibraka akan langsung dihadapkan melaksanakan tugas mulia sebagai pengibar Sang Saka Merah Putih pada Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan RI ke-77 tingkat Kota Padang di

Lapangan Upacara Balaikota Padang Aie Pacah, pada 17 Agustus 2022 mendatang.

Dalam sambutan dan arahannya, Wali Kota Hendri Septa menyambut baik telah terpilih dan dikukuhkannya sebanyak 52 Paskibraka Kota Padang tersebut.

"Anggota Paskibraka yang dikukuhkan kali ini adalah generasi muda pilihan di Kota Padang. Kita tentu sangat berharap, mereka dapat menjalankan tugasnya dengan baik. Sehingga pengibaran Bendera Merah Putih pada Upacara HUT RI ke-77 nanti berjalan sukses dan khidmat," ujarnya.

Selanjutnya orang nomor satu di Kota Padang juga berpesan para anggota Paskibraka menyiapkan diri baik secara fisik dan mental agar bisa menampilkan yang terbaik saat mengibarkan Bendera Merah Putih.

"Buatlah bangga diri sendiri, keluarga dan bangsa negara yang kita cintai ini. Jadilah putera-puteri terbaik kebanggaan Kota Padang, Sumatera Barat dan Indonesia pada umumnya," seru Hendri Septa menambahkan.

Lebih jauh sang Wali Kota milenial berharap selaku generasi yang disiapkan sebagai calon pemimpin di masa datang, anggota Paskibraka harus menjadi contoh dan tauladan.

"Terutama sekali dalam hal menanamkan nilai nasionalisme dan bela negara bagi para generasi muda di Kota Padang," ujar Wako semangat.

Sementara itu Kepala Dispora Kota Padang Afriadi menyebutkan, terkait persiapan dan pelatihan bagi peserta Paskibraka Kota Padang memakan waktu seleksi yang cukup lama.

"Dari sekian banyak peserta seleksi sehingga terpilihlah 52 orang anggota Paskibraka Kota Padang yang terdiri dari pelajar SLTA se-Kota Padang. Mereka pun mengikuti latihan secara rutin dan disiplin," terangnya.

Dalam kesempatan itu hadir mendampingi Wali Kota Padang diantaranya Sekdako Andree Algamar beserta Asisten Pemerintahan dan Kesra Edi Hasymi, Asisten Administrasi Umum Corri Saidan, Plt Kadisdikbud Arfian dan Kasat Pol PP Mursalim.

Selain itu juga terlihat Kepala Bank Nagari Cabang Pasar Raya Padang Syafrizal CH yang menyerahkan bantuan dana CSR-nya kepada Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Kota Padang dan Buku Tabungan Bank Nagari bagi anggota Paskibraka Kota Padang. (\*\*)